

Antrag Nr. 15-O-26-0037
SPD-Fraktion

Betreff:

Erinnerung an den Antrag „Ausrichtung der Kanaldeckel“ vom 11.6.2014 (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, ob alle Regenwassereinläufe in den Straßen jetzt mit den Öffnungsrinnen quer zur Fahrtrichtung verlegt sind und ob gegebenenfalls eine Änderung vorgenommen worden ist.

Auf den entsprechenden Antrag vom 11.6.2014 bekam der Ortsbeirat keinerlei Reaktion, so dass wahrscheinlich diese nicht unerhebliche Gefahrenquelle noch existiert. Dem Ortsbeirat ist eine eigene Überprüfung jedes Deckels nicht möglich.

Mainz-Kostheim, 20.04.2015